

ABSTRAK

Ayu Novia Riskia Nst, NIM : 3193321031 “Sejarah dan Arsitektur Masjid Raya An-Nur di Kota Pekanbaru Tahun 1968-2007”. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2023

Penelitian ini memiliki dua tujuan yaitu untuk mengetahui latar belakang pembangunan Masjid Raya An-Nur di Kota Pekanbaru yang diresmikan pada tahun 1968 dan untuk mengetahui gambaran dan makna arsitektur Masjid Raya An-Nur di Kota Pekanbaru. Metode penelitian yang peneliti gunakan metode penelitian sejarah. Penelitian Sejarah merupakan metode penelitian yang mencoba merekonstruksi peristiwa atau kejadian di masa lalu dengan menggunakan teknik pengumpulan data yaitu heuristik (pengumpulan sumber), verifikasi (kritik sumber), intepetasi (penfasiran) serta historiografi (penulisan). Berdasarkan hasil penelitian tentang Sejarah dan Arsitektur Masjid Raya An-Nur di Kota Pekanbaru Tahun 1968-2007 yaitu, pertama, diresmikan pada tanggal 19 Oktober 1968 H/27 Rajab 1288 H. Dirancang oleh Ir. Roseno dan kaligrafinya dibuat oleh kaligrafer asal Jakarta yaitu Azhari Nur pada tahun 1970. Pembangunan Masjid Raya An-Nur dilakukan atas ide dari Gubernur Riau yang pada saat itu dijabat oleh Gubernur Kaharudin Nasution, beliau ingin membangun Pusat Kegiatan warga yang salah satunya yaitu Rumah Ibadah. Masjid Raya An-Nur di renovasi ulang pada tahun 1990 atas permintaan pengurus dalam kunjungan Shaleh Djasit sebagai Gubernur riau saat itu. Bangunan diperluas yang awalnya dari 4 hektar bertambah menjadi 3 kali lipat yaitu 12,6 hektar. Pada tahun 2015, Masjid berubah dari Masjid Agung menjadi Masjid Raya An-Nur. Kedua, arsitektur Masjid di pengaruhi oleh gaya Arsitektur Arab seperti kaligrafi dan bentuk yang terinspirasi dari masjid-masjid yang berada di wilayah Arab dan dikombinasikan dengan Arsitektur khas budaya Melayu Riau dari ornamen-ornamen. Pewarnaan pada masjid juga dipilih berdasarkan budaya Melayu Riau. Warna-waran tersebut melambangkan budaya Melayu riu dan warnawarna tersebut adalah warna hijau, kuning/emas, dan biru.

Kata Kunci : Sejarah, Arsitektur, Masjid Raya An-Nur